



## Falleció el ex gobernador veracruzano Fidel Herrera, a los 76 años

---

**IVÁN SÁNCHEZ**CORRESPONSAL  
VERACRUZ, VER.

El ex gobernador de Veracruz Fidel Herrera Beltrán falleció ayer a los 76 años, informó su hijo Javier Herrera, en redes sociales. El político priísta gobernó la entidad del 1º de diciembre de 2004 al 30 de noviembre de 2010; además fue cónsul de México en Barcelona, senador y diputado federal, entre otros cargos públicos.

En abril de 2020 fue hospitalizado tras sufrir un derrame cerebral y desde entonces su salud era delicada. En junio de 2024 murió su esposa, Rosa Borunda. Le sobrevive su hijo Javier Herrera Borunda, actual diputado federal por el Partido Verde Ecologista de México.

Fidel Herrera nació en el municipio de Cosamaloapan el 7 de marzo

de 1949 y cursó su educación básica en escuelas de Veracruz y Oaxaca. En 1971 obtuvo el título de licenciado en derecho en la Universidad Nacional Autónoma de México y en julio de 2007 la maestría en derecho por la Universidad Veracruzana.

Fue un personaje controvertido en el estado y a nivel nacional, pues varias veces fue señalado por presuntos nexos con la delincuencia organizada. También fue acusado de malos manejos de las finanzas públicas y de solicitar dinero a funcionarios para apoyar campañas políticas de diversos priístas.